



夏休みにしかできない体験を！

いよいよ夏休みが始まります。4月の入学式・始業式から子ども達は、学校で仲間とともに生活し、学習してきました。夏休みは、一人一人が長い時間を思い思いに過ごすことができます。だからこそ、夏休みしかできない体験や挑戦をしてほしいと願っています。



本をたくさん読んで感想文を書いてみる。不思議に思ったことを観察や実験をしてその謎を解き明かしてみる。目標をもってスポーツに打ち込むなどふだんの学校生活ではできないことにチャレンジするととてもよい機会です。また、子どもと大人がふれあえるチャンスでもあります。

夏休みが終わった時、たくさんの体験や挑戦の思い出をもって登校してきてくれることを楽しみにしています。

運動会の結団式 7月8日(月)

運動会のスローガンの発表のあと、各団の応援団の紹介、声出しを行いました。運動会のスローガンは、
「仲間といっしょにパワー全開！

燃えろ堀津魂」

9月14日(土)の運動会本番に向けての取組がスタートしました。



リオオリンピック金メダリスト 金藤理絵さんによる水泳指導

7月16日(火)にリオデジャネイロオリンピック女子200m平泳ぎで金メダルに輝いた金藤理絵さんにおいでいただき、全校の児童に水泳やオリンピックのお話をいただいたり、金メダルをみせていただいたりしました。



金メダルを見せていただきました。

また、プールでは伸びやかな泳ぎも披露していただきました。さらに、4～6年生には水泳指導も行っていただきました。クロールや平泳ぎのこつを丁寧に教えていただきました。



水泳指導の様子

情報モラルを高めよう！

ケータイ安全教室 7月11日(木)

5・6年生を対象に、情報モラルの向上をめざして、携帯電話の利用に関わる危険性の話などを聞きました。ちょっとした言葉の行き違いから人間関係を壊したり、いじめにつながったりする事例を聞き、携帯電話・スマートフォンを使う時は、慎重に利用することの大切さを学びました。最近では、携帯ゲーム機でも同様の問題が発生しています。ご家庭でも、利用のルールを決めるなどして、安全に使えるようぜひお話し合ってください。